



Auf dem Truppenübungsplatz mussten die Einsatzkräfte einen ca. 1000 Quadratmeter großen Flächenbrand löschen.

DZ-Foto: Sebastian El-Saqqqa

## Feuer auf dem Truppenübungsplatz

Wehr löschte gestern Mittag einen Flächenbrand / Zunächst in die falsche Richtung ausgerückt

Von Daniel Niehues

Feuerwehrrüge ausrücken.

**Hausdülmern.** Die anhaltende Trockenheit hat wohl dazu beigetragen, dass sich das Feuer so schnell so weit ausdehnte. Zu einem Flächenbrand auf dem Gelände des Truppenübungsplatzes in den Borkenbergen mussten gestern gleich mehrere

Zunächst wurden um exakt 12.01 Uhr die Züge Dülmern-Mitte und Welte alarmiert. Als Einsatzstelle war durch die Kreisleitstelle „Windhegge“ gemeldet worden. Ein Dachdecker hatte vom dortigen Hochhaus eine Rauchentwicklung gesehen und die Feuerwehr angeru-

fen. Erst nachdem weitere Notrufe bei der Leitstelle aufriefen, konnte die Einsatzstelle entgegen den ersten Meldungen in den Borkenbergen lokalisiert werden. Aufgrund der Lageänderung wurde neben dem Löschzug Hausdülmern die Feuerwehr Lüdinghausen alarmiert.

Auf dem Truppenübungs-

platz mussten die Einsatzkräfte einen ca. 1000 Quadratmeter großen Flächenbrand löschen. Hierzu wurden mehrere Tanklöschfahrzeuge und mehrere C-Rohre eingesetzt. Speziell für solche Einsätze hat der Gefahrsstoffzug des Kreises Coesfeld zwei seiner Fahrzeuge umgerüstet und kann somit die

Feuerwehren mit je 4000 Liter zusätzlichem Löschwasser pro Fahrzeug unterstützen. Das Feuer war nach zwei Stunden gelöscht, teilt die Feuerwehr mit.

Durch die Feuerwehr wurde der Luftbeobachter der Bezirksregierung mit seinem Flugzeug angefordert. Weitere Brände sichtete er nicht.